



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DÉCÈS

van SOESBERGEN, Peter - A Huntingdon, le 21 avril 2006, est décédé M. Peter van Soesbergen à l'âge de 76 ans, époux bien-aimé de Johanna van Soesbergen (née Wouts). Prédécedé par sa fille Ann. Cher père de Trudy (Oene Arthur Ykema), William (Lois Ann Anderson) et John (Jo-Ann Mary Feeny) et cher grand-père de Gregory, Liane, Erik, Christopher, Michael, Justin, Jenna, Nickolas et Andrea. Frère de Case, feu Theo, Gerard, feu Anton, Henk, Trudy, Co et Nico. Les visites auront lieu au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils, 170 rue Chateauguay, Huntingdon, mercredi 26 avril 2006 de 14h00 à 16h00 et de 19h00 à 21h00 et jeudi à partir de 10h00. Le funérailles auront lieu le jeudi 27 avril 2006 en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon à 11h00. Inhumation au cimetière de Ste-Agnès de Dundee.

REMERCIEMENTS

Nous voudrions remercier sincèrement tous les pompiers qui ont aidé à éteindre l'incendie devant nos champs sur la route 202. Votre travail et courage ont sûrement permis de sauver plusieurs maisons et pour ceci nous en sommes pleinement reconnaissants.

Kevin et Mary Drummond

Un motocycliste perd la vie à Franklin

Patrice Laflamme

Un homme de 66 ans, Robert John McCarthy, a perdu la vie à la suite d'un accident de moto survenu mercredi matin à la hauteur de Franklin.

Le sexagénaire d'Athelstan et son fils, âgé de 45 ans, conduisaient leurs motos sur la route 202 lorsque la tragédie s'est produite vers 11h30. Selon les informations obtenues du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, M. McCarthy a perdu le contrôle de son deux-roues motorisé à la sortie d'une courbe pour ensuite faire une embardée avant de heurter un arbre.

Le fils de M. McCarthy, qui le précédait de quelques mètres, n'a pas vu le drame qui venait de se produire. Il a fait demi-tour pour apercevoir la carcasse

de la moto et, un peu plus loin, le corps de son père. Il a tenté de le ranimer mais en vain.

Les ambulanciers ont été appelés pour porter secours au motocycliste mais ils n'ont rien pu faire pour lui. L'homme est décédé sur le coup.

À leur arrivée, les agents du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec ont dressé un barrage routier afin de faire toute la lumière sur cette tragédie. Les policiers ignorent ce qui a bien pu provoquer l'accident fatal. «C'est impossible pour l'instant de savoir si l'accident est dû à un malaise de la victime ou une quelconque défectuosité dans la moto. Aucune trace de freinage ou de dérapage n'a été décelée sur la chaussée par nos agents», indique le porte-parole du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, le sergent Robert Brabant.